

Skitour auf's Firstöhöreli auf 2128m im Bisisthal:

Mitte Januar ist der Schnee «in der Region» immer noch rar, sodass wir mit Auto und Bus bis ins Bisisthal fahren, wo es verhältnismässig viel Schnee hat. Auf der Fahrt lassen wir auch den Nebel hinter bzw. unter uns. Die gefährlichste Herausforderung des Tages ist das Ausladen der Skis und der Rucksäcke auf Glatteis.

Von Schwarzenbach steigen wir zuerst eineinhalb Stunden auf der Waldstrasse hinauf zum Galtenäbnet. Nach der Znünipause öffnet sich eine wunderbare Hochebene und die Sonne wärmt uns wunderbar. Bald schon sind die 1180 Höhenmeter gemeistert und wir geniessen eine wunderbare Rundsicht auf dem Firstöhöreli. Nach ein paar Pulverschneeschwüngen testen wir unsere Skikanten beim Slalom- und Pizzafahren auf dem immer noch harten Waldweg.

Zum Abschluss geniessen wir Ingwerpunsch in der gemütlichen Husky-Lodge.

Ein wunderbarer Skitourentag – herzlichen Dank an unsere Tourenleitung Thomas und Rahel.

Dabei waren:

Alois, Patrick, Monika, Esther, Karin, Gregor, Fabian, Beat, Brigitte, Erny, Annika und Sibylle

